

三条ロータリークラブ週報

No. 21

1996. 11. 27

No. 1968



第2560地区
ガバナー——吉田昭平
会長——捧賢一
会長エレクト——五十嵐總一
副会長——細井増雄
幹事——五十嵐昭一
副幹事——佐野勝栄
S A A——菊池涉
副S A A——山浦日出夫

例会日——毎週水曜日 12:30 ~
例会場及び事務局——三条市旭町2-5-10
三条信用金庫本店内
例会場——TEL 35-3311
事務局——TEL 35-3477
FAX 32-7095

本日出席会員数	77名中 57名
先々週出席率	86.67 %

会長挨拶

捧 賢一 会長

いよいよ師走を迎える12月が近くなり
ました。年末はいつものことながら、一
つの区切りをつけさせられる時期でござ
います。また、けじめをつける月でもあ
りましょうか。

さて、仕事がら、いろいろな人達にお
会いし、お付き合いする事があります。
それぞれの町には、その土地の風土があ
りまして、土地柄によって、物の考え方

ゲスト

三条ローターアクト会長
川勝靖友さん
三条ローターアクト
兵 知子さん

が随分違うのに驚かされます。

会津若松や、仙台によく出掛けますが、古い城下町で育った人達は、対面を重んじる人が多いように思います。「武士は食わねど高ようじ」という言葉がありますが、それも歴史のせいでしょう。

富山のある町に行った時、地主さんに「あなたの店が潰れた時にはどうなるんですか。」とはっきりと聞かれました。大切な資産を貸すのですから、心配になる気持ちも分かりますが、新潟の人ならその様なことを直接質問はしません。

新潟の人達は、信濃川流域の広い豊かな平野という風土で育ったから、ゆったりした気持ちの人が多いのでしょう。富山県は、立山連峰からすぐ海で、狭い平野での生活は厳しかったのでしょう。だからこそ、富山の薬売りが育ったのでしょうか。そうした風土の違いから、物の考え方の違いも生まれたのでしょうか。

また、富山にある有名な銀行さんの偉い人にお会いした時、出店しようとする私に向かって、「北陸から新潟へでて成功した人はありますが、新潟から北陸へでて成功した事業者はいません。あなたは、大丈夫ですか。」とずけずけと聞かれたことがあります。北陸に店を出したはじめた頃のことです。私は、いささか腹にすえかねました。そして、こういう話をしました。

同じ新潟でも、三条はまた違うんですよ。日本一の金物の町です。それに、作業工具も世界屈指の産地です。有名な企

業も三条から多いですよ。三条はそういう土地がらです、と話をしました。

三条の歴史を振り返ってみると、そこから三条の風土がつくられたような気がします。三条には、徳川時代に村上藩があり、高崎藩があり、徳川家直轄の天領もありました。越後は上杉謙信公が治めた米どころの大きな平野です。一つの勢力になるのを恐れたのでしょう。隠密がたくさん入り交じって、全国からの情報も豊富なところでした。それに、鍛冶屋の町として育ったと聞きます。赤い鉄を槌で打ち込んで刃物を作ってきた、激しい気性の町だったようです。そんな風土が三条にはあるのです。

三条の優良企業、コロナさんがめでたく上場をされました。これも、そんな風土の中から生まれた素晴らしい企業だと思います。

今年もあと1か月。厳しい年でしたが、お互いに健康で頑張れたことを感謝したいとおもいます。

幹事報告

五十嵐(昭)幹事

◎いからしの里より

サンタクロース派遣依頼がとどいております。

とき 12月18日(水) PM 1:15～
ところ いからしの里 デイルーム

◎三条ローターアクトクラブより
長久の家餅つき大会のご案内がとどいております。

とき 12月5日(木) PM7:00～
ところ 長久の家

◎三条クリーン協議会より
第3回担当者会議開催のご案内がとどいております。

とき 12月5日(木) PM7:00～
ところ 越前屋ホテル

◎例会変更のお知らせ！
三条南RC—
12月9日(月)→12月10日(火)に
3クラブ合同例会
燕RC—12月19日(木)

クリスマス家族会
加茂RC—12月19日(木)
夜の例会 「会員家族忘年会」

三条RC—
12月10日(火) 3クラブ合同例会
12月24日(火) クリスマスパーティー

◎日本サービスセンターより
ロータリー適用相場変更のお知らせがとどいております。

12月1日より 1ドル111円
(現行106円)

12月のお祝い

◎会員誕生祝

1日 内山裕一さん

4日 上木六治さん

10日 広岡豊作さん

12日 鈴木宗資さん

16日 小林九満太さん
24日 高橋政志さん
29日 佐藤吉平さん

◎夫人誕生祝

11日 清水節子さん(良一)
18日 萩根沢愛子さん(隆雄)
18日 菊池まゆみさん(涉)
25日 山浦美枝子さん(日出夫)
25日 佐藤成子さん(武)

◎結婚記念祝

4日 渋谷健一さん
12日 内山辰策さん

◎100%出席賞

20年 渡辺宏策さん

ニコニコBOX



吉井俊介さん

去る11月23日(土)に東京の学生時代の仲間が12年ぶりで同級会を開き参加してきました。25名の大部分はすでにリタイヤ組でしたが、大学教授、綿絵の版元、指圧の先生などいろいろでした。

榎本 勝さん

先週は例会を休み、京都本山参拝との名目で45名で参加してきました。眞言宗智山派智積院で2泊楽しかったです。

細井増雄さん

久しぶりに大きな馬券をとりましたので…。

五十嵐晋三さん

都合により早退します。

外山一郎さん

都合で早退させていただきます。

佐原勇次郎さん

都合で早退させていただきます。



11月27日分

¥6,000

R A C年次大会報告

ローターアクト委員会副委員長

丸山行彦さん

ローターアクト委員会副委員長の丸山です。

先週の土日、23、24日に国際ロータリー第2560地区ローターアクトクラブ第27回地区年次大会が白根ローターアクトクラブをホストクラブとして県央メッセピアでおこなわれました。

新潟県、群馬県各地の28のローターアクトクラブより216名の登録者、各地のロータリークラブより64名のロータリアンが出席しました。その他、来賓として吉田地区ガバナー、燕市長、白根市長他多数の方々が出席しました。ちなみに、三条クラブより佐藤委員長、小柳さん、佐々木さん、私と4人の出席で、ローターアクトは現役15人OB 3人の計18人の出席でした。

若い人たちの会でしたので時々笑いが

出る、1時間半の式典でしたが、三条ローターアクトクラブの小出君が優秀アクト特別賞を受賞しております。式典終了後、後夜祭を燕三条ワシントンホテルで行いましたが、その内容につきましては、後程ビデオでご紹介致します。

地区年次大会につきまして、詳しい内容を、アクト会長の川勝君と兵さんより発表させて頂きます。若いアクトをごらん戴きわかりますように皆一生懸命頑張っております、ぜひ皆様のご理解とご支援をよろしくお願ひいたします。

以上、お願いを申し上げましてご報告を終わります。

地区年次大会の報告

三条ローターアクト会長

川勝 靖友さん



1996～1997年度国際ロータリー第2560地区ローターアクトクラブ第27回地区年次大会の報告

11月23・24日、県央地域地場産センター、燕三条ワシントンホテルにて、御来賓、ロータリアン、他地区ローターアクト、2560地区ローターアクトOBをむかえ、第27回地区年次大会を行いました。

本年度の地区代表が白根R A C佐藤達也君に決まり、自動的に今回の年次大会のホストクラブも白根R A Cという事になるわけですが、1つのクラブですべてを行うのは、難しいという事もあり、中越の他の5クラブ（三条、加茂、燕、村松、五泉）がコ・ホストになり、実行委員長は加茂R A Cの有本賢一君になり、他クラブで仕事を分担して、年次大会を運営していくことになりました。

実際の話し合いは、今年の2月に入つてから初まりその中で三条R A Cは後夜祭および二次会の部分を担当することになり、三条の会員のみんなにも歓迎の意味で後夜祭のアトラクションで何かみなさん前で披露しようという事に決まりました。しかし、そこからなかなか大変でした。アトラクションの内容はなかなか決まりず、ダンスをやろうとういう事になつても週に一回集まって夜遅くまでの練習、また当日近くなつてから後夜祭の運営の部分での人員不足等。様々な不安をかかえつつの当日の開会となりました。

記念式典は11月23日17:00～開始、御来賓からは、白根市長竹内正様、新潟県県央地域地場産センター理事長として燕市長高橋甚一様から祝辞をいただき、三条市長長谷川長二郎様からは祝電をいた

だきました。また記念事業は中越6クラブが各地域の施設に施設の要望する物をおくるという事になり、三条R A Cは日頃交流のある通勤寮長久の家に室内自転車を贈らせてもらいました。その後式典終了後、場所を燕三条ワシントンホテルに移して後夜祭がとり行なわれたのですが、後夜祭の開始が遅れた点で説明等がうまくされなかった事が反省点として上げられると思います。後夜祭自体は私たちのアトラクションも大変もり上がり、参加していただいた方にも喜んでいただけたのではないかと思いました。そして後夜祭後は三条の街に場所を移動して、二次会、三次会とその夜も大変盛り上りました。

11月24日は記念プログラムという事で地場産センターにて、白根市職員の方の講演ののち参加者各自が白根の凧作りを行ないました。

全体を通してみての感想は、準備等行なっている時は一昨年も行なった事をなんでもまたという正直、つらいという思いもありましたが、終わってみて三条R A Cの一体感もでき、それぞれ他クラブのみんなとも交流をもてたのではないかと思います。

最後に、三条ロータリークラブの三条ローターアクトクラブへの物心にわたる援助に感謝するとともに、こんな感じで活動を行なっている私たちの仲間になってくれる若い人がいたら、ぜひ紹介お願いいたします。

以上、ありがとうございました。

年次大会の感想

三条ローターアクト

兵 知子さん



三条RAC、10月27日の運動会と11月23日年次大会の準備とで、毎日顔を合わせる日が続き、家族よりも一緒にいる時間が長かった様な気がいたしました。

後夜祭の担当ということで、三条の会員で、なりきりアムラーとなって、ダンスさせて頂いたわけですが、指導してくれた会員の1人のステップが難かしすぎてどんどんかんたんなステップになってしまい、安室とは少しちがうものになってしまったが、このアトラクションを担当したおかげでクラブの団結一つにまとまった様に思います。

一昨年も、年次大会を担当させて頂きましたが、その時より会員全員が準備に参加でき良かったと思いました。一つのことをやりおえた、充実感と達成感でいっぱいです。年次大会の準備を担当して良かったと思います。これからもクラブの活動にも役立てる様にしたいと思います。

ありがとうございました。

例会案内

三条RC 12月11日例会→10日 3クラブ合同例会 於 VIP
12月18日例会 卓話 金沢興宗会員

メークアップをどうぞ

三条南RC 12月9日例会→10日 3クラブ合同例会 於 VIP
12月16日例会 忘年家族会 於 おゝの

三条北RC 12月10日例会 3クラブ合同例会 於 VIP
12月17日例会 卓話 斎藤 正会員

加茂RC 12月12日例会 卓話
12月19日例会 夜の例会「会員家族忘年会」PM 6:00~

燕RC 12月12日例会 通常例会
12月19日例会 クリスマス家族会 於 明治屋

見附RC 12月12日例会 クラブアッセンブリー
12月19日例会 ガバナー公式訪問